



当初総会だより



5月24日(火) 配信・書面において、会員数332人に対して回答が定足数(WEB 230名、書面 17名、合計 247名)を満たしましたので当初総会が開催されました。

1. 会長あいさつ

日頃よりPTA活動へのご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。
 コロナ禍の中でも子供たちが安全・安心に毎日、充実した学校生活を送れるよう尽力してくださっている檜垣校長先生をはじめとした先生方には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ですから、私たちPTAも先生方、子供たちのために、学校にできることは何でも協力していきましょう。

さて、書面ではありますが、今年度もPTA総会を開催させていただきます。今回の議題は、令和3年度の活動・決算・特別会計報告並びに令和4年度の活動・予算・特別会計予算の提案です。

改めて昨年度の本部役員、委員の方々のお力添えに感謝するとともに、今年度一年間を通じて、PTAが学校のために活動していくための大切な内容です。よくお読みいただき、ご承認いただけたらと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

2. 校長先生よりごあいさつ

新年度が始まって、もうすぐ二か月になります。各学級とも落ち着いた雰囲気の中で教育活動が進んでいるところです。先日の6年生の移動教室も予定通り実施し、充実した三日間を過ごすことができました。

PTA活動も新体制のもと、さまざまな活動が進んでまいります。学校での教育活動もPTAとしての活動も、全ては大六小の子供たちのためにということが根底にあると思います。力を合わせて子供たちのために頑張ってください。

この一年間、保護者の皆様にさまざまなご協力をいただくこともあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

3. 議案

- ① 令和3年度PTA活動報告
- ② 令和3年度PTA会計報告
- ③ 令和4年度PTA活動計画審議
- ④ 令和4年度PTA会計予算審議

*会員数1/5以上の参加をもちまして、当初総会が成立しました。
 全ての議案については、過半数の承認をいただき可決されました。

	表 決	承 認	否 認	合 計
集 計 結 果	議案①について	247	0	247
	議案②について	247	0	247
	議案③について	247	0	247
	議案④について	247	0	247

4. 旧本部役員退任あいさつ

最後に載せています。

5. 本部より

当初総会の書面審議へのご参加、ありがとうございました。今年度も去年に引き続き、書面形式にて開催されました。日常を取り戻しつつあるなか、より参加しやすく、活動しやすいPTAを目指していきたいと思っております。今後ともPTA活動にご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

旧本部役員退任あいさつ

本来は、当初総会の場で旧本部役員の方々から退任のご挨拶をいただきますが、書面総会となりましたので、こちらにご挨拶文のみ掲載します。なお、WEB 配信のため、ご本人のお名前は掲載せず役職名までの掲載とさせていただきます。

退任あいさつ

〈会長〉

四年前、大六小の卒業生ということでお声掛けいただき、先生方のご理解と本部役員の方々のサポートや、何より保護者の方々のお力添えをいただき、今日まで会長という大役を務めることができました。深く感謝しております。力及ばない点など多々ございましたが PTA 会長としてふつつかながら活動を続けられたこと、みなさまのご協力を得られたことは私にとって大変大きな成果です。

学校に何度も足を運ぶことで、先生方や子供たちと接する機会を持てたこと、子供たちの活動に触れ、保護者の皆様や先生方とともに見守ってこられた日々は私にとって大変有意義な時間でした。また、一人の保護者として PTA のあり方を考える機会を与えていただいたことに深く感謝しております。どうか今後も大六小 PTA の活動にご理解をいただき、PTA を盛り上げていただきたいと思います。

今年度も新会長を中心に活発な PTA 活動がおこなわれると思いますが先生方や保護者の皆様のご協力をいただけますよう、心からお願い申し上げます。今はただただ感謝の気持ちでいっぱいです。四年間の PTA 活動に、そしてふつつかな私にお力添えをいただきましてありがとうございました。これからも PTA が子供たちのために活動し、子供たちとともにあり続けられますよう、お力添えのほどよろしく申し上げます。

今後は地元の消防団員でもありますので地域の方から子供たちを見守っていただけると考えております。四年間ありがとうございました。

〈庶務〉 2名

一年間にわたり役員として皆様には大変お世話になりました。至らなかつた点などが多々あったであろうと思います。ご迷惑をおかけしてしまったこともあったかと思いますが、皆様からの温かいサポートを受けて充実した時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

本部活動一年目で何もわからないところからのスタートでしたが、周りの皆様に助けられ初めての体験、貴重な経験をさせていただくことができました。あっという間でしたが、楽しい一年でした。ありがとうございました。

〈書記〉 2名

あまり活動に参加できずご迷惑もおかけしましたが、皆様に助けていただきながら続けることができました。少しでも活動に携われることができ嬉しく思っています。今後は学校がより身近に感じられそうです。一年間ありがとうございました。

一年間ありがとうございました。PTA 通信、総会便りなどを作成しながら、より一層学校のこと、先生方、子供たちのことを知れた楽しい一年でした。

〈会計〉 2名

これまでは仕事もあり、なかなか PTA 活動に参加することができずにいましたが、本部役員業務を経験し、より子供たちの学校生活を身近に感じることができ、良い経験になりました。一年間ありがとうございました。

漠然と本部役員を経験することはないと思っていましたが、いろいろな巡り合わせ周りの方々に恵まれたことで会計を担当させていただきました。在宅無しの仕事のため、今回の経験で子供の学校生活や PTA 活動のことなど、今までよりも身近に感じることができました！とても貴重でいい経験になりました。ありがとうございました。

旧本部役員のみなさま一年間ありがとうございました